

Rutan Kudus Gelar Razia Gabungan Menjelang Hari Raya Idul Fitri

David Fernanda Putra - KUDUS.KEJARINEWS.COM

Apr 6, 2024 - 15:31



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Jum'at (05/04) Berupaya terus menjaga keamanan dan kondusifitas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus, Kepala Rutan Kudus pimpin langsung razia gabungan bersama Komando Distrik Militer (Kodim) 0722 Kudus dan Kepolisian Sektor (Polsek) Kota Kudus. Razia gabungan ini dengan sasaran penggeledahan kamar hunian warga binaan dan melaksanakan tes urin terhadap 11 warga binaan secara acak.

Razia penggeledahan tersebut dilakukan oleh seluruh pegawai Rutan Kudus bersama Kodim 0722 Kudus dan Polsek Kudus yang melibatkan semua kamar hunian Rutan Kudus guna deteksi dini dan waspada jangan-jangan.

Petugas Rutan Kudus langsung terbagi menjadi 5 tim untuk melakukan pengeledahan di blok yang dituju, razia dan pengeledahan menyasar kepada Halinar (Handphone, Pungli, dan Narkoba).

Sebelum melaksanakan razia pengeledahan kamar hunian, warga binaan diberikan pesan dan hibauan dari Karutan Kudus, Solichin.

"Kepada warga binaan Rutan Kudus untuk selalu menaati peraturan dan ketertiban di Rutan Kudus ini. Jangan ada yang terlibat masalah. Dan juga jaga kondisi kamar hunian dengan membersihkannya setiap saat. Terima kasih atas sikap kooperatif dalam pelaksanaan razia ini," Ujar Solichin.

Setelah Karutan memberikan beberapa pesan dan hibauan kepada warga binaan, proses pengeledahan dimulai dengan dikeluarkan terlebih dahulu warga binaan dan cek badan. Setelah itu, petugas menggeledah kamar hunian dengan sangat hati-hati dan teliti melakukan pengeledahan kamar warga binaan.

Setelah dilaksanakannya razia, petugas tidak menemukan adanya barang berbahaya seperti senjata tajam, handphone, dan narkoba.

Razia ditutup dengan pengumpulan barang bukti hasil razia di kamar warga binaan dan hasil dari tes urine yang dinyatakan bebas dari narkoba semua. Kepala Rutan memberikan pesan kepada pegawai Rutan Kudus agar selalu tetep wasada dan deteksi dini mengingat sebentar lagi hari raya Idul Fitri.